# Songeons

# Reprise des tournois de pétanque avec trois ans d'arrêt



1 1 1 1

## HANVOILE

Le président du
Comité d'Aide aux
Cheveux Blancs (CACB)
d'Hanvoile, Bernard
Masselin était heureux de
renouer avec le tournoi amical
de pétanque.

« Îl y a trois ans qu'on ne l'organisait plus à cause des restrictions sanitaires. Cela fait plaisir de retrouver les amis », confie-t-il.

### YANNICK ET DAVID SORTENT VAINQUEURS

Sur le terrain, une vingtaine de participants se sont affrontés pendant

DE PARTICIPANTS
A RENOUÉ AVEC LE
CONCOURS

Le concours de pétanque
de Hanvoile a eu lieu le 10
septembre.

plusieurs heures.
Au terme de la journée, la doublette Yannick et David sort vainqueur du tournoi devant Frédéric et Angélina.

Le podium a été complété par Christian et Théo.

A noter que le président Masselain a été secondé pour l'organisation de la journée par René Krajco, un bénévole.

# L'église désacralisée accueille un pique-nique



# LACHAPELLE-SOUS-GER-BEROY

Le comité des fêtes du village de Lachapelle-sous-Gerberoy a toujours une idée originale à proposer. La dernière en date n'est autre que l'ouverture de l'église pour permettre aux chineurs de de déjeuner à l'ombre.

### **DÉJEUNER ET PHOTOS**

« Cette église est désacralisée. Alors j'ai eu l'idée de l'ouvrir pour la brocante. Cela permet aux visiteurs d'en profiter pour manger un saucisse frites tranquillement mais aussi de la visiter car elle est fermée toute l'année », explique Louis Boulenouar, le président du comité des fêtes. Les chineurs pouvaient faire une pause déjeuner originale dans l'église désacralisée du village.

Et cette idée originale n'a pas laissé indifférent.

#### **UNE VINGTAINE DE STANDS**

Beaucoup de visiteurs se sont installés pour manger ou prendre des photos du monument.

Pendant ce temps, une vingtaine de stands alignés dans la rue de l'église faisaient le bonheur des nombreux chineurs du jour, comme Patricia et son mari.

1 | 1 |

1 [ 1 ]